

# Hessischer Städte- und Gemeindebund

Verband der kreisangehörigen Städte und Gemeinden des Landes Hessen



Mediathek, Mittwoch, 17. Juli 2024

**Unkompliziert, unbürokratisch - unmöglich?**

---

**Hessen und die Regulierungswut (ARD / hr info, 16. Juli 2024)**



Seit über 30 Jahre ist der Bürokratieabbau ein politisches Thema - nicht nur eines der Hessischen Landesregierung, sondern ein bundesweites. Seit dem 16. Juli ist nun das neue Portal [www.bessereinfach.hessen.de](http://www.bessereinfach.hessen.de) online erreichbar und soll künftig dabei helfen, Bürokratie abzubauen. Im Interview mit hr info zu seiner Einschätzung befragt, wünscht sich Matthias Baaß, Bürgermeister der Stadt

# Hessischer Städte- und Gemeindebund

Verband der kreisangehörigen Städte und Gemeinden des Landes Hessen



Viernheim und stellvertretender Präsident des Hessischen Städte- und Gemeindebundes aus, dass die Kommunen wieder mehr in Eigenregie arbeiten dürften. Er führt hier die gesetzliche vorgeschriebene Kommunale Selbstverwaltung an. ~~Auf die Frage, warum denn oftmals Vorschriften diese erschweren, mahnt er mangelndes~~ Vertrauen an: Staat, Land, Bund, die Europäische Union fehle es zunehmend an direktem Zutrauen in die Kommunen, also die vor Ort Tätigen. Im Blick auf das neue Portal lobt Baaß das Projekt und hofft, es sei der gewünschte Schritt um sich (vor Ort) wieder mehr um die (direkten) Anliegen der Bürger kümmern zu können.

[Unkompliziert, unbürokratisch - unmöglich? Hessen und die Regulierungswut](#)

(ARD / hr info, 16. Juli 2024)

(Im Interview ab Minute 09:50: Matthias Baaß, Bürgermeister der Stadt Viernheim und stellvertretender Präsident des Hessischen Städte- und Gemeindebundes)